

TORRALBA DE CALATRAVA

Cursos varios de Bienestar Social y de la Universidad Popular

Oretania

La Universidad Popular de Torralba comenzó con una variada oferta de más de 18 actividades, entre cursos y talleres, dirigidos a los distintos sectores y colectivos de la localidad. Esta programación de la Universidad Popular ofrece alternativas lúdicas y culturales con las que cubrir las horas de ocio y tiempo libre. Cursos tan variados como taller literario, música, alfabetización, teatro gestual, pintura, cerámica, decoración, guitarra, bailes de salón, informática, aeróbic/step, Internet, etc.

Estos cursos han tenido una gran acogida, que se ha traducido en la alta participación de alumnos, la cual se ha triplicado respecto al año anterior. Estas cifras animan tanto al Ayuntamiento como a la Concejalía de Cultura a seguir trabajando en esta línea.

Por otro lado, la concejalía de Bienestar Social ha programado una serie de actividades tales como un curso de programas informáticos de gestión (Facturaplus y Contaplus), con el fin de ofrecer herramientas de cara a la inserción laboral, en el cual, el índice de participación es bastante alto. Igualmente, en esta línea, se están preparando unas Jornadas de Participación Ciudadana, con el objetivo de impulsar la participación de las mujeres en el mercado laboral, a través de una serie de conferencias, cuya temática será la animación y orientación a la búsqueda de empleo y a las iniciativas empresariales de autoempleo. Otra iniciativa ha sido la mejora del Servicio de Ayuda a Domicilio a través de un curso de formación para auxiliares de este servicio.



La Junta licitará por 521.000 euros esta infraestructura hidráulica

El depósito será de mil metros cúbicos

Oretania

La consejera de Obras Públicas, María Encina Alvarez, expresó durante una visita a Torralba de Calatrava la disposición del Gobierno de Castilla-La Mancha para participar en el desarrollo de los proyectos de abastecimiento de agua de los municipios del entorno de Ciudad Real que se beneficiarán del futuro trasvase entre los embalses de Torre de Abraham y Gasset.

Alvarez indicó que la reunión que mantuvo con la alcaldesa de Torralba, María Teresa González Marín, y con el alcalde de Miguelurra, Román Rivero, se dedicó casi en su totalidad a esta conducción que va a construir el Minis-

terio de Medio Ambiente para comunicar los dos pantanos y que se espera entre en servicio en 2008.

La consejera aseguró que el interés por este proyecto se enmarca dentro de una de las prioridades de la Junta de Comunidades y de su departamento, proporcionar agua en cantidad y calidad suficiente a todos los municipios de la región.

Dentro de este objetivo y relacionado con las poblaciones cercanas a Ciudad Real, recordó que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha adjudicado ya las obras para conectar la red de distribución de agua de Miguelurra, Poblete, Alcolea de Calatrava y Picón a los depósitos de la capital. La conduc-

ción de Miguelurra se adjudicó por 948.000 euros, la de Poblete por 467.000 y la de Alcolea y Picón por 1.327.000 euros.

María Encina Alvarez avanzó que para el abastecimiento de Torralba de Calatrava se adoptará una solución similar y dijo que se van a licitar muy pronto la asistencia técnica para redactar el proyecto de la conducción desde la red de abastecimiento de Ciudad Real.

Casi al mismo tiempo que se licita esta asistencia, Obras Públicas sacará a concurso la construcción de un nuevo depósito para Torralba de Calatrava. Según la consejera, se levantará junto al polígono industrial y tendrá mil metros cúbicos de capacidad.

Convocado el VIII Concurso de Cuentos y Relatos Breves 'Villa de Torralba'

Oretania

El Ayuntamiento ha convocado el VIII Concurso Castellano-Manchego de Cuentos y Relatos Breves "Villa de Torralba", para escritores y escritoras nacidos o residentes en la región. Está dotado con tres premios de 600, 300 y 150 euros, respectivamente, y el plazo de presentación de originales, que finalizará el 30 de este mes. El concurso tiene la finalidad de potenciar a los autores de la Comunidad y fomentar la literatura a través de los géneros del cuento y del relato breve, junto con la cultura y la identidad de Castilla-La Mancha.

El primer premio de 600 euros está patrocinado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y está destinado a autores de la región. El segundo, de 300 euros, corre a cargo de la Diputación Provincial de Ciudad Real para creadores nacidos o residentes en la provincia. El tercero, de 150 euros, lo dota el Ayuntamiento de Torralba para los escritores locales.

El tema de los cuentos o relatos breves, el género, la técnica y la tendencia literaria serán libres, pudiéndose presentar como máximo tres cuentos o relatos cortos por autor, originales e inéditos.

La extensión de la obra no será inferior a los cuatro folios y no superará los quince. Los trabajos se presentarán por cuadruplicado debidamente grapados y con título. No deberán ir firmados con nombre propio sino con un lema o seudónimo que lo identifique.

Cada trabajo llevará adjunto un sobre cerrado donde figurará fuera el título del cuento y el seudónimo, y en su interior aparecerá el nombre, apellido, dirección, teléfono, fotocopia del DNI y un breve vitae del autor.

Los interesados que quieran participar pueden recibir más información en el Ayuntamiento de Torralba (Plaza de la Villa, 1, 13160 Torralba). El jurado, que estará compuesto por personas de reconocido prestigio intelectual de nuestra comunidad se reunirá y emitirá su fallo durante la primera quincena de enero.

Hasta finales de año se puede participar en el concurso de carteles para el Carnaval

Oretania

El Ayuntamiento de Torralba de Calatrava ha convocado la octava edición del concurso de carteles para el Carnaval 2005, que permanece abierto hasta el 31 de diciembre. En él podrán participar las personas que lo deseen con un tema que refleje el espíritu carnavalesco. La técnica empleada en la creación de los carteles es de libre elección de los participantes quienes podrán seleccionar algún elemento notorio de la localidad de Torralba para in-

cluirlo en sus motivos.

Cada participante puede presentar un máximo de dos trabajos, que tendrán que llevar reseñadas las inscripciones "Carnaval 2005" y "Torralba de Calatrava".

Los trabajos han de ser originales e inéditos, una condición indispensable para participar, y sus dimensiones han de ajustarse a 70 x 50 cm. El plazo de presentación de los carteles permanece abierto hasta el 31 de diciembre, y el lugar de entrega puede ser la biblioteca o el Ayuntamiento.

Los trabajos se presentarán bajo sistema de plica en un sobre cerrado, en cuyo dorso constará el lema o pseudónimo. Dentro del sobre se escribirán el nombre y apellidos del autor, su dirección y un número de teléfono de contacto.

Premio

El premio para el mejor trabajo es de 200 euros, que el jurado podrá declarar desierto si, a su juicio, ninguno de los trabajos presentados tuviera la calidad necesaria.

El cartel ganador quedará en

propiedad del Ayuntamiento de Torralba de Calatrava, que podrá imprimirlo o reproducirlo en cuantas ocasiones considere necesarias.

La organización del concurso garantiza el mayor cuidado de los trabajos presentados, pero en ningún caso se hace responsable de posibles deterioros de los trabajos, que se originen por fuerza mayor o causas ajenas.

Las obras no premiadas podrán ser retiradas por los concursantes a partir del 1 de marzo de 2005.